

2022

5月

# 北房通信



外から帰ったら手洗いとうがい  
をきちんとしてよね

[第39号] 令和4年5月1日発行 北房振興局 TEL0866-52-2111

北房振興局からのお知らせや管内の出来事などを不定期で発信します。

## 22名が基礎講座を修了

～真庭なりわい塾～



4月2日と3日、北房文化センターで真庭なりわい塾の修了式が行われました。昨年8月にスタートしたなりわい塾基礎講座は修了式を含めて全8回の講座を実施。座学や地域を歩いて話を聞くフィールドワークなどを行い、農山村の暮らしを学びました。

塾生はこの日に向けて、「X年後の私」と題して、将来の自分の生き方について修了レポートを作成。北房で起業をしている姿や今の居住

地でまちづくりに取り組んでいる姿など、それぞれの未来について発表しました。

発表を終えると、渋沢寿一塾長から修了証を手渡され基礎講座を終えました。今年度は、塾生の中から希望者を募り、集落に入って住民と活動しながら自分たちの発想で取組をする「実践講座」を行う予定。事前に塾生にアンケートを行い、阿口の杉地区で活動することになっています。



塾生同士の質疑応答



発表をする塾生



修了証の授与

## おめでとうございます！

～大杉拓睦さんソフトボールで全国優勝～



バッターボックスに立つ大杉さん

ソフトボール男子の第18回都道府県対抗全日本中学生大会で、大杉拓睦さん(宮地)がメンバーに選ばれた岡山県選抜が、3月29日に行われた決勝で長崎県選抜を下し、全国の頂点に立ちました。岡山県の優勝は2大会ぶりで7度目。

大杉さんは1番バッター(DH)として出場し、準決勝の群馬選抜戦で三塁打を放つなどして活躍。チームの快進撃に貢献されました。おめでとうございます。

北房振興局の駐車場に大杉さんの栄誉をたたえる懸垂幕が掲げられています▶

